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綾瀬春日ロータリークラブ

会長の時間	 会 長   笠 間 　 昇

いよいよ会長としての職責に就くこと
になりました。峯尾幹事始め各位員会
委員長、会員の皆様には御協力のほど、
宜しくお願い申し上げます。

活動計画に掲げた方針に従い、様々なことを取り入
れていきたいと思います。
ロータリーを知ってもらうために、広報の一環として、

Facebookのライブ中継機能を使い、会長の時間や了
承を得られれば、卓話の配信をしたいと思います。
コスモス例会も地区でたいへん大きく評価を頂いてい

ますので、今年度もしっかりと取り組みたいと思います。
具体的にはイベントだけでなく、種蒔きや草刈りなども
積極的に広報をしたいと思います。
緑化フェアについてです。こちらについては、一般

の人との交流には大きな役割を果たしているので、今
年も取り組んで参りたいと思います。
ドリームプレイウッズについても昨年同様に草刈り等

に協力をしていきたいと思います。当該施設は近年の
児童生徒に必要と思われる「自然の中で遊ぶ」という
ことに大きな役割を持っていると思います。ですので、
今後は施設の修理などについても支援をしていきたい

平成29年7月5日 「所信表明」

と思います。
この他にも様々なイベント等がありますが、会のた

めに参加して頂きたいのですが、参加をし、良いこと
をすると心の免罪符ではありませんが、何かホッとする
気持ちにもなれますので、心の疲れた方には特にお奨
めです。
とにかく、私は経験が不足していると思います。い

ろいろな御指摘を多く受ける
こともあると思いますが、私は
決して諦めずに会長の職責を
果たしますので、どうか皆様、
御協力をお願いします。

幹事報告	 幹 事   峯 尾  勝 彦
◆	「第25回綾瀬市ふれあいウォークラ
リー大会の開催について」のお知ら
せが届いております。

◆	「ジャーナルダイジェスト」が届い
ております。

◆	「ウッズ新聞54号」発行のお知らせと、「納涼会の
開催」のお知らせが届いております。

◆	「平成29年度『構成会員』への加入について」の
お願いが届いております。

◆	「地区大会に関する提出書類についてお願い」と
「ロータリー青少年交換学生及びロータリー奨学生
の募集関連資料」が届いております。

◆	例会変更のお知らせ
● 大和田園ロータリークラブ
７月 ７日（金）→ 夜間例会　17：30点鐘
７月21日（金）→ ７月23日（日）
夜間特別懇親例会に振替

● 茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
７月 ５日（水）より
新例会場： ルアンビル5F「ルアンホール」

◆ 次回卓話予告 ◆　1179 回  7/26（水） 18：30　「各委員長活動計画」

7月5日（水）12:30　笠間第１ビル3F

第1177回



茅ヶ崎市新栄町10-25
TEL : 0467-87-3830
（１Ｆがスペインクラブ茅ヶ崎です）

ビジター費：2,500円
第５例会は、取り止めになりました。

● 茅ヶ崎ロータリークラブ
７月20日（木）→ ７月17日（月・祝）
10：00点鐘　　海の家「島人」
ビジター費：2,500円

７月27日（木）→ 18：00点鐘
ルアンビル4F「Mau Rin」
ビジター費：5,000円

８月17日（木）→ 休会（クラブ定款による）
● 綾瀬ロータリークラブ
７月18日（火）→ 休会（クラブ定款による）

■出席委員会	 北 村 　 均   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

6/21 1175 27 27 15 55.55％ 2 62.96％ 0 62.96％

6/28 1176 27 27 21 77.77％ 0 77.77％

7/5 1177 25 25 22 88.0％

事前M.U.  綱 嶋 洋 一（Ｅ－クラブ）
  比留川 政彦（大和田園RC）

■スマイル委員会	 笠間 治一郎   会 員
【会　員】
笠 間 　 昇 さん  会長になって初めての例会で
す。金額で意気込みを表わしてみました。詳しくは、
また後で。

峯 尾  勝 彦 さん  皆様こんにちは！ 本日は幹事
のお仕事初日です。「一年間大変だなぁ」と思う気持
ちと「がんばらなきゃなぁ」という気持ちが入り交じっ
てます。一年間皆様にはお世話になります。

細 谷  浩 之 さん  新年度、いよいよスタートです
ね。笠間昇会長、峯尾幹事、１年間頑張って下さい。
スマイル。

遁 所  好 男 さん  今年度がいよいよ始まりました
ね。笠間昇会長、峯尾勝彦幹事、１年間よろしくお
願い致します。私も微力ながらSAAがんばります。

紀 　 孝 さん  ロータリー新年度おめでとうご
ざいます。よろしくお願い申し上げます。前例会には
バースディプレゼント有難うございました。

澁 谷  敏 夫 さん  笠間昇会長、峯尾勝彦幹事、
今年１年宜しくお願い致します。又、９日のウッズ15
周年に皆様からの御心遣い有難うございます。何の
お返しもできませんが、参加する子ども達や親には伝
えるつもりです。

塚 原  吉 雄 さん  いよいよ新年度。笠間昇会長、
峯尾勝彦幹事、一年間 ＜効果的なクラブ作り＞ を頑
張って完遂して下さい。期待致します。

上 條  隆 司 さん  笠間会長、峯尾幹事、新年度
が始まりました。本年度もよろしくお願いします。

加 藤  良 隆 さん  笠 間 会長、峯尾幹 事、新
年度スタートおめでとうございます。会長の時間、
Facebookライブ放送、期待しています。まさに会長
方針の「ロータリーで楽しむ」を実践していますね。
有言実行すばらしいです。

池 田  利 一 さん  皆様本日もよろしくお願いします。
笠 間  博 幸 さん  笠間会長、峯尾幹事、一年間
よろしくお願い致します。

片 岡 　 明 さん  新年度の笠間会長、峯尾幹事、
御苦労様です。まず熱中症に気をつけて下さい。

北 村 　 均 さん  みなさまこんにちは。新会長、
新幹事、一年間よろしくお願いいたします。

笠間 正二郎 さん  のぼる会長、みねお幹事、１
年間よろしくお願い致します。

鈴 木 　 敦 さん  こんにちは。今日から新年度、
新らしい体制で出発。笠間会長、峯尾幹事、一年間
宜しくお願いします。頑張りましょう！

鈴 木  光 雄 さん  北 海 道のサロマ、今年は 
74㎞で終了してしまいました。雨の中11℃の気温が
言い訳です。体力は充分に残っていました。笠間昇会
長、宜しくお願い致します。

武 田 　 敬 さん  昇さん、峯尾さん、１年間がん
ばってください。

安 藤  昌 信 さん  笠間会長、峯尾幹事、いよい
よスタートですね。仲間が集い、語り合い、飲み、そ
して奉仕の時間もある。とにかく、多くの仲間がこの
場に集まることができるようご尽力を。

笠間 治一郎 さん  昇会長、峯尾幹事、一年間よ
ろしくお願いいたします。

今回スマイル ￥27,000
累　計 ￥27,000

■卓話（内容別掲載）
「新年度 会長幹事挨拶」

会 長   笠 間 　 昇
幹 事   峯 尾  勝 彦
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